



LEGIION ETRANGERE

RECRUTEMENT



COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Le 20/01/2022 à Paris

DEVENIR LÉGIIONNAIRE : MODE D'EMPLOI

Troupe d'élite de l'armée de Terre, la Légion étrangère recrute 1700 hommes pour l'année 2022, afin de répondre à ses impératifs opérationnels.

Un recrutement unique : Pour intégrer la Légion étrangère, il faut être âgé de 17 à 40 ans et être reconnu apte physiquement. Les hommes de toutes nationalités peuvent concourir aux tests de sélection, lesquels ont lieu 365 jours par an.

La Légion recrute sans distinction de diplôme : Chaque légionnaire débute sa carrière au plus bas de la hiérarchie, seul le mérite permet d'évoluer dans cette unité. Autre particularité, la Légion tolère, après une fine analyse, les éventuelles erreurs de jeunesse ayant occasionné une inscription au casier judiciaire. Les crimes de sang, de mœurs et trafics de stupéfiants sont rejetés d'office.

Français, Rejoins-nous : Contrairement aux idées reçues, la Légion recrute et forme plusieurs centaines de français chaque année au sein d'une troupe riche de plus de 140 nationalités. En raison de la situation sanitaire et des difficultés rencontrées par les candidats étrangers pour rejoindre l'hexagone, les volontaires tricolores sont attendus. Pour rappel, la langue de Molière est la seule parlée.

Un engagement immédiat : Idéale pour les impatientes qui souhaitent rejoindre le métier des armes sans attendre, la sélection complète ne dure que 3 semaines. Elle comprend des tests psychotechniques, médicaux et physiques rigoureux mais accessibles. La détermination compte bien plus que le niveau physique. Le candidat retenu rejoint le régiment école des képis blancs à Castelnaudary dans l'Aude (11) puis est affecté dans l'un des régiments opérationnels. Le contrat initial est de 5 ans, la Légion offre de la constance quelle que soit la situation économique.

Protocole sanitaire : Face à la COVID-19, la Légion étrangère accueille les volontaires dans le respect rigoureux des gestes barrières. L'entrée en vigueur du pass vaccinal génère 2 situations :

- le candidat dispose d'un schéma vaccinal complet et peut se présenter dans tous les postes de recrutement de la Légion étrangère (11 en France et 2 Outre-Mer).

- le candidat n'est pas à jour de vaccination et doit se rendre exclusivement à Aubagne (13) où il est pris en charge par les services médicaux avant d'entamer son parcours de sélection.

Tous les candidats sélectionnés sont en conformité vaccinale au moment d'intégrer leur formation initiale légionnaire.

La Légion étrangère est une force combattante composée de près de 9 000 hommes, elle représente 11 % de l'effectif opérationnel de l'Armée de Terre. La Légion étrangère est exception humaine, puisque plus de 140 nationalités s'y côtoient. Les légionnaires servent sous le statut d'un contrat dit « à titre étranger » et sont commandés uniquement par des officiers français.

Depuis 1831, la Légion est une troupe d'élite de l'armée française. Elle est engagée sur toutes les opérations extérieures et les missions intérieures au territoire.

Contact :

Poste d'information de la Légion étrangère de Perpignan
Caserne Joffre - Rue Jean Vieilledent - 66000 PERPIGNAN
04 68 08 22 81

Adjudant-chef Elvis REVAE - elvis.revae@intradef.gouv.fr

Sergent-chef Eduardo GARCIA DE LA BARRERA – eduardo.garcia-de-la-barrera@intradef.gouv.fr